

夢を紡ぎて

上田市立長小学校

学校だより

令和元年5月29日

命を育てる



今、長小学校の畑に、たくさんの野菜がすくすくと育っています。野菜や花や植物を育てることは、命とふれ合い命の大切さを学ぶ大切な学習です。そして、子ども達は、育てている野菜や花が毎日成長し、花を咲かせ実をつけ種ができるという生きる姿を目の当たりするので、命を育てる学習は、前向きな気持ちを育てる学習であるとも言われています。その命の学習が、長小学校の特色ある学習になっています。

1年生の畑には、子ども達お手製のかわいい看板が立っています。友だちと協力して作った看板を大事そうに抱えている子ども達の姿に、温かい気持ちになりました。

2年生の畑を見ていると、女の子が「私の野菜はトマト！！」と育てている野菜を教えてくださいました。『自分の大事な野菜』という気持ちを、体中で表現している子ども達の姿が、とても嬉しかったです。収穫後の子ども達の姿が、楽しみです。



<暑い中、頑張って苗を植えました。>



<1年教室前の畑

かわいい看板が立っています。>



<2年教室前の畑

沢山、実がなりますように。>

練習を頑張っています。

今年度から一学期に実施となった運動会。5月の思いがけない暑さに苦勞しながら、子ども達一人一人は、自分の目標に向かって一生懸命取り組んでいます。練習の中で、思い通りいかないことも納得がいけないこともあります。自分なりの方法で解決をしようとしている姿や諦めずに挑戦しようとする姿が見られます。この頑張っている過程を大切に、一人一人の自信や自己肯定感を高めていく運動会にしていきたいと考えています。学校では、頑張る姿を認め、言葉を掛け、見守っていきます。そして、令和元年度の運動会が、「子どもが主役」の運動会になるように職員一同頑張っていきます。ご家庭でも、子ども達へのあたたかい言葉掛けをお願いします。



